



Encuesta de Morena: 80%, por cambios al sistema electoral

- Están en favor de menos recursos a INE y partidos
- Apoyan 60% la reforma impulsada por el Ejecutivo

Respalda 60% la reforma electoral, revela encuesta del partido guinda

DE LA REDACCION

El dirigente de Morena, Mario Delgado, dio a conocer los resultados de la encuesta levantada en 800 domicilios del país, la cual da cuenta de que 60 por ciento de los consultados consideran necesaria la reforma propuesta por el Ejecutivo federal.

El sondeo elaborado por la empresa Parametría también revela que alrededor de 80 por ciento desea un cambio en el sistema comicial, en el que se destine menos dinero al Instituto Nacional Electoral (INE) y a los partidos políticos, y 70 por ciento está de acuerdo en que se debe reducir el número de diputados y senadores.

Respecto a la elección de consejeros del INE y magistrados del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), 90

por ciento se pronuncia porque sean elegidos por voto directo, refirió el morenista.

El estudio incluye la pregunta de qué tan necesario creen las personas llevar a cabo una reforma electoral: 30 por ciento respondió que muy necesario; 30, algo necesario; 19, poco necesario, y 15, nada necesario. A la interrogante de si estaban enterados de la propuesta presidencial, 65 por ciento dijo que no (hasta el momento del levanta-

miento de los cuestionarios) y 35 por ciento, sí.

En el caso de las propuestas que forman parte de la iniciativa: 4 por ciento sabía de la reestructuración del INE; 4, de la reducción de diputados y senadores; 3 por ciento, de eliminar al instituto; 3 por ciento, de recortarle el presupuesto; 3 por ciento, de la elección de los consejeros por medio de voto directo; 2 por ciento, de bajar los sueldos a los funcionarios del INE, y 80 por ciento no sabe o no recordó.

De la elección de los consejeros y magistrados, 62 por ciento dijo estar en favor; 52 por ciento, por destinar menos recursos a los partidos; 53 por ciento, disminuir diputaciones y senadores; 53 por ciento, reducir los recursos al instituto; 52 por ciento, sustituirlo por el Instituto Nacional de Elecciones y Consultas, y 48 por ciento, ampliar el uso de voto electrónico.

Reacción de Córdova

Al mencionar sólo un indicador de la encuesta encargada por Morena, el presidente del INE, Lorenzo Córdova, señaló: "me da enorme gusto confirmar, en las encuestas que presentó hoy Mario Delgado, que la confianza ciudadana en el instituto crece cada día".

A su mensaje anexó tres gráficas relacionadas con la calificación

ciudadana al desempeño del organismo a su cargo, uno de los datos del trabajo elaborado por Parametría, a petición del partido guinda.

El tuit de Córdova de inmediato generó discusión de los cibernautas. Apenas lo publicó, algunos usuarios le recordaban datos de la encuesta promovida por Morena, relacionados con la aceptación a la reforma comicial, como "que los consejeros y magistrados electorales sean elegidos directamente por la ciudadanía" (88 por ciento de los encuestados por Parametría dijeron que muy a favor y/o a favor). Igualmente, 80 por ciento se pronunció por destinar menos recursos a partidos políticos.

Otra usuaria le dijo: "debería empezar la encuesta 'sabe usted que los consejeros ganan \$ al mes. Sabe usted que dichos consejeros se pagan del presupuesto nacional un seguro por \$'".

Con información de Fabiola Martínez

“

Por dar menos dinero a INE y partidos, 80%